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ASSUNTO: SOLICITA O ENVIO DE DOCUMENTO AO EXECUTIVO MUNICIPAL 
PARA CONHECIMENTO E PROVIDÊNCIAS. 

Excelentíssimo senhor Presidente; 

Solicito de Vossa Excelência que após os tramites regimentais, encaminhe a 
Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes o que segue para conhecimento e 

providências oportunas. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 15 de março de 2019. 

arc Antônio d onseca 
ereador PTB 

A Sua Excelência o Senhor 
José Aparecido da Rocha 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga/SP. 
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Olá, Vereador Marco Fonseca. 

Venho através desta pedir, se possível, ajuda. 

Somos da pavimentação e iniciamos os serviços de tapa buraco na 

cidade, mas existem pavimentadores em desvio de função, 
enquanto há outros que nem pavimentadores são e estão 

exercendo a função quando não tem tapa buraco. Tudo bem, 

vamos ajudar os outros serviço, mas quando tem o tapa buraco 

queremos que todos da equipe, juntamente conosco. Coisa que 
não tem acontecido. 

Já conversamos com os Secretários, mas ninguém está nem aí. O 
Secretário Feitosa diz que na próxima gestão tudo volta ao normal, 
ou seja, eles não estão nem aí. 

Se você trabalha você não é valorizado e aqueles que não 
trabalham fazem o que quer. Esses sim são valorizados. 

Queremos que todos os pavimentadores voltem a exercer a função 

enquanto estiver no tapa buraco, porque foi para isso que eles 
fizeram concurso. Aqui está tudo errado. Não temos nem roupas 
para trabalhar. Muitas vezes temos que trabalhar com roupas 

rasgadas e sapatos furados. Agora que deram um calçado para 

nós, depois que compramos vários e ninguém toma providências. 

Conversa com um e nada. E, por isso, que chegamos a esse ponto 
de pedir ajuda para vocês. Na sua gestão, você valorizava os 
funcionários, todos eram tratados iguais. O Rodrigo Carrossi 
valorizava os funcionários que trabalhavam. Todos trabalhavam 

contentes e com dedicação. Hoje quem trabalha esta desanimado, 

com tantas injustiças, porque não tem valor. Gente que não 
trabalha recebendo mais horas do que quem trabalha e os 
Secretários só cobram de quem trabalha. Eles não estão nem aí. 
Eles dizem deixa para ele não trabalhar mesmo. Todos que 
ameaçam os Secretários, eles dão logo um jeito de arrumar u 
cargo melhor para eles. 

Gostaríamos que vocês pensassem com carinho sobre ess 
simples linhas que escrevemos. 

Desde já, agradecemos pela sua compreensão e que De 
cada um de vocês. 

nço 
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